



## Con sesión solemne, la Cámara de Diputados conmemora los 50 años del golpe de Estado en la República de Chile

Con sesión solemne, la Cámara de Diputados conmemoró los 50 años del golpe de Estado en Chile, un 11 de septiembre de 1973, en la que diputadas y diputados hicieron mención a los lazos de amistad entre ambas naciones y recordaron el legado de Salvador Allende. La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo, sostuvo que la experiencia del golpe de Estado en Chile sin duda influyó para que nuestro país encaminara sus pasos a proyectar su transición política como lo atestigua la reforma político-electoral de 1977, que animó la pluralidad política mexicana; “supimos entonces y lo sabemos ahora que el régimen democrático llama a un continuo esfuerzo de actualización y de perfeccionamiento”.

<https://www.nuevomexicoplural.com/con-sesion-solemne-la-camara-de-diputados-conmemora-los-50-anos-del-golpe-de-estado-en-la-republica-de-chile/>